

TABERNACLE EXPÉRIENCE

UN PARCOURS PÉDAGOGIQUE INTERACTIF

Pour redécouvrir l'univers du Tabernacle (Mishkan) et de l'Arche de l'Alliance au sein de l'épopée du peuple hébreu et les inscrire dans la révélation de Yechoua.



TABERNACLE EXPÉRIENCE

UN PARCOURS PÉDAGOGIQUE INTERACTIF

Le parcours s'adresse à tous ceux et celles, croyants ou non, qui s'intéressent à l'histoire des Hébreux et qui souhaitent comprendre les raisons de la construction du Tabernacle pour abriter l'Arche de l'alliance. C'est également l'occasion pour les chrétiens et pour l'Eglise de se rappeler que l'histoire d'Israël contient les prémices de la foi chrétienne. C'est aussi une façon de comprendre qu'Israël et l'Eglise possèdent un destin commun.

Les objectifs du parcours Tabernacle Expérience :

- 1) Découvrir le véritable sens de la notion de « Royaume de Dieu » * par une compréhension nouvelle de la relation entre le Tabernacle et la venue du Messie.
- 2) Comprendre la prépondérance de la Parole de Dieu révélée aux hommes et aux femmes.
- 3) Prendre conscience de la dimension prophétique et rédemptrice des Écritures qui agissent dans le temps et l'histoire de l'humanité.
- 4) Découvrir la notion de sacerdoce universel selon l'ordre de Melchitsédech qui fonde et légitimise l'identité de chaque chrétien.
- 5) Mettre en exergue les racines hébraïques qui sous-tendent la foi et l'espérance chrétienne, en liaison avec le plan de Dieu pour Israël en vue du salut de l'humanité.
- 6) Expérimenter concrètement ces concepts et se les approprier à travers un « parcours pédagogique interactif ».

• *La notion de **Royaume de Dieu** s'inscrit dans l'optique d'un royaume éternel à venir, précédé par un cycle d'événements annonciateurs des temps eschatologiques ; ces événements qui se dérouleront dans les derniers temps de l'histoire. Le **Royaume éternel de Dieu** sera alors instauré physiquement au moment de Sa seconde venue par **Jésus-Christ, Roi et Seigneur de l'humanité**.*

TABERNACLE EXPÉRIENCE

UNE AVENTURE SINGULIÈRE



Sylvia et Alain



Joëlle et Jacques

Historique : En juillet 2021, à l'occasion d'un camp chrétien, Alain SANZEY a, pour la première fois, animé un atelier sur le thème : « Découvrir le symbolisme du Tabernacle de Moïse ». En février 2022, Alain et Sylvia SANZEY sont rejoints par Jacques et Joëlle CHARRAT-BOUTIQUE, ex-responsables de la société EMETH-éditions. Ensemble, ils imaginent alors le parcours « Tabernacle Expérience ». C'est le début d'une aventure dans laquelle s'est engagée toute une équipe de passionnés qui ont à cœur de partager ce projet devenu réalité.



Le parcours « Tabernacle Expérience » se fonde sur la Bible.

La Bible appartient au patrimoine universel, historique, culturel et religieux de l'humanité. Aujourd'hui encore, c'est le livre le plus traduit au monde. Elle a révolutionné nos vies, influencé et bouleversé plusieurs civilisations et générations au cours de l'Histoire.

De la Genèse à l'Apocalypse, la bonne nouvelle du Royaume de Dieu est omniprésente. Elle trouve sa dimension prophétique dans le Tabernacle de Moïse qui était l'ombre des choses à venir. Elle était au cœur du message de Jean-Baptiste, de Jésus et des apôtres. Les participants à la formation « Tabernacle Expérience » seront invités à emprunter le chemin de vie inauguré par Jésus : « **Ô Dieu ! Ta voie est dans Ton Sanctuaire. Qui est fort, grand comme Dieu ?** » Psaume 77 : 14

TABERNACLE EXPÉRIENCE

UNE AVENTURE SINGULIÈRE



Moïse, la sortie d'Égypte

Les textes fondateurs

Les écritures, que certains appellent « ancien testament », constituent la première partie de la Bible. Ce sont ces écritures que Yéchoua connaissait. Elles contiennent les récits fondateurs qui évoquent les thèmes de la création du monde et des origines. Elles relatent également les divers types d'alliance que Dieu a établis avec les hommes (Adam, Noé, Abraham, Jacob...). Ces alliances établies premièrement avec le peuple hébreu et par lesquelles Dieu va révéler et accomplir Son œuvre rédemptrice par Jésus le Messie dépasseront le cadre de l'histoire d'Israël pour atteindre l'humanité toute entière.

Le parcours propose de s'appuyer notamment sur l'un des cinq livres de la Torah « l'Exode » qui se trouve au début des Ecritures. Il décrit plusieurs événements marquants de l'histoire du peuple hébreu ; tout d'abord sa captivité puis sa libération du pays d'Égypte où il était retenu en esclavage. Ensuite, il va recevoir de Dieu les tables de la loi (résumé de la loi mosaïque) qui lui serviront à organiser sa vie économique, sociale et religieuse.

Le livre de l'Exode nous raconte aussi le périple des Hébreux qui séjournèrent au désert pendant 40 ans. A l'issue de ces pérégrinations interminables, ils entrèrent enfin dans le pays de la promesse. L'évènement marquant du livre de l'Exode est la construction du Tabernacle, lieu où Dieu vint demeurer au milieu du peuple hébreu et lieu unique où il pourra s'approcher de Lui en respectant une procédure incontournable.



TABERNACLE **EXPÉRIENCE**

UNE AVENTURE SINGULIÈRE



Le lieu de la présence de Dieu.

Le Tabernacle est conçu comme un lieu mis à part, situé au centre de l'organisation sociale et religieuse des Hébreux qui sont à cette époque un peuple nomade. Le Tabernacle est un lieu/espace qui se caractérise par une architecture mobile et démontable. C'est là où va s'organiser un ensemble de rites et de sacrifices, sous la direction d'un souverain sacrificateur. La fonction de médiation des prêtres est d'intercéder en faveur du peuple afin de solliciter le pardon de Dieu et établir un trait d'union avec Lui. Ces sacrifices et libations, ainsi que les fêtes, constituent une préfiguration des choses non encore révélées, accomplies partiellement lors de la première venue du Christ et qui se réaliseront pleinement à Son retour.

Vivre une expérience unique

La formation « Tabernacle Expérience » est un parcours complet présentant les événements qui ont rythmé les étapes du désert, en parallèle avec l'action du Messie dans nos vies. Notre intention est de proposer aux participants de revivre l'expérience unique, vécue par le peuple hébreu : la sortie d'Égypte, l'agneau et le sang appliqué, la traversée de la Mer des Joncs, la découverte de la manne, le miracle du serpent d'airain, le rocher d'Horeb, etc. A chaque étape, les participants découvrent le sens et l'importance du symbolisme attaché à l'Exode et contenus dans le Tabernacle, ainsi que l'application pratique dans le quotidien du peuple hébreu.

Des reproductions du mobilier **en taille réelle**, du parvis et de la tente de la rencontre sont présentées, ainsi qu'une maquette d'ensemble au format 1/10.

La formation « Tabernacle Expérience » a pour but de former et d'encourager la foi des chrétiens en révélant le parallèle qui existe entre ces réalités anciennes et la vie d'aujourd'hui.



TABERNACLE EXPÉRIENCE

UNE AVENTURE SINGULIÈRE

Découvrir dans les Ecritures les réalités spirituelles invisibles

En pénétrant dans l'univers du Tabernacle, les participants remontent le temps afin de mieux percevoir et comprendre les réalités spirituelles, invisibles qu'il renferme. Ils peuvent voir, toucher, sentir, goûter de manière tangible ces réalités cachées.



Par des ateliers, des saynètes théâtrales et des partages, les participants revivent les différentes étapes et les conditions (spirituelles, politiques et matérielles) de l'épopée des Hébreux dans le désert. Ils prennent conscience de l'importance et de la fonction essentielle du Tabernacle situé au milieu des douze tribus d'Israël et le rapport avec Yéchoua le MashiaH.



TABERNACLE EXPÉRIENCE

UN PARCOURS PÉDAGOGIQUE MODULABLE



L'autel des parfums

Le parcours « Tabernacle Expérience » complet dure cinq jours au cours desquels les participants sont placés en immersion dans le livre de l'Exode : depuis la sortie d'Égypte jusqu'à la construction du Tabernacle de Moïse et du Saint des saints, lieu où se trouve l'Arche de l'Alliance.

Dans le cadre d'ateliers spécifiques, les participants sont répartis en sous-groupes restreints, selon la demande et les sessions de formation, pour profiter au mieux des éléments du Tabernacle et favoriser une meilleure approche. Des modules se déclinent en une série de

plusieurs épisodes que les participants suivent successivement, du parcours de l'Égypte (l'esclavage) au Saint des saints (la présence du Créateur).

Diverses animations sont organisées : mise en situation au moyen de jeux de rôles, travaux en sous-groupes et réflexions. Des explications sont proposées concernant le symbolisme et l'utilisation pratique des accessoires. Les objets rituels (Menorah, cuve d'airain, etc.) utilisés lors des fêtes ou célébrations sont présentés en analogie avec le « chemin proposé par Yéchoua ».

Le parcours peut également être adapté à des durées plus courtes, il est donc modulable ; deux jours par exemple.



La table des pains de la face



Le coffre de l'alliance

TABERNACLE EXPÉRIENCE

MODALITÉS PRATIQUES

Nous avons mis toute notre passion dans l'élaboration de ce parcours ainsi que dans la construction du tabernacle et de son mobilier. Cela nous a nourris et nous a fait grandir.

Aujourd'hui, nous serions très heureux de partager cette aventure avec vous et votre entourage.

Quelques témoignages :

« J'ai redécouvert des choses que je croyais savoir ! De plus c'est une façon dynamique d'enseigner, où je me suis senti participant et acteur ! » J.M.B

« ...C'était juste pour vous dire encore merci pour ce séminaire interactif qui a touché mes profondeurs et découvrir enfin autrement ma nouvelle nature... » A.G.

« Je reviens vers vous pour vous remercier pour ce que vous faites dans ce ministère qui est à n'en point douter l'œuvre de Dieu. Je suis au bénéfice de tout ce temps que vous avez pu traverser durant ces années de maturation pour ce travail. Et je peux vous dire qu'il porte ses fruits, il est clair aujourd'hui pour moi que j'investis ma nouvelle nature en Christ et que je dépouille cette vieille nature pour continuer à courir la course jusqu'au retour de Christ ! J'ai pu voir les fruits en moi, dans le discernement et dans le partage de la bonne nouvelle comme jamais auparavant. Alors MERCI MERCI et encore MERCI. » E.G.

Modalités pratiques :

- Formule complète : le parcours complet se déroule sur 5 jours. L'organisation de celui-ci peut soit être pris en charge par vous soit par nous. Le nombre de participants est d'environ 50 personnes.

Vous pouvez nous contacter pour le calendrier.

- Modules : pour une formule plus légère (2 ou 3 jours), nous sommes à votre disposition pour l'organiser avec vous.

Renseignements : pour tout complément d'informations s'adresser
auprès des organisateurs : tabernaclexperience@gmail.com

Marie-Pierre : 06 61 44 99 66 ou Alain : 06 06 56 62 82

